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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
wie in der Volksstimme am 1. September 2016 zu lesen war, hat das Gesellschaftshaus nun 
ein Hausorchester.  
Dies ist eine Bereicherung für die Kulturlandschaft in der Landeshauptstadt Magdeburg, ge-
rade in Anbetracht der Bewerbung zur Kulturhauptstadt. 
 
Dennoch ergeben sich aus meiner Sicht ein paar Fragen: 
 

1. Wer hat das Engagement eines Hausorchesters im Gesellschaftshaus beschlossen? 
2. Wie wird dieses Hausorchester finanziert? 
3. Handelt es sich bei den Mitgliedern des Hausorchesters um fest eingestelltes Perso-

nal der Landeshauptstadt Magdeburg oder um Honorarkräfte?  
 
 
Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 

 
Gerhard Häusler 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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